

Rotterdam 17. März 1921.

Mein liebes kleines Prinzenchen,

vorhin erhielt ich Deinen lieben Brief vom 12., es ist wieder ein Sonnenstrahl. Weißt Du, mein kleiner Liebling, ist frisch nicht ja stets so, wenn ich von Dir höre. Dir geht es ja eben so, das fühle ich aus Deinen Antworten. Gestern schrieb ich Dir ausführlich. Gute fühlte sich ~~gern~~ ^{gestern} nicht gut, deshalb haben wir nichts unternommen, heute (in einer halben Stunde) wird sie zu mir kommen, denn die "schlanke" ~~Franz~~ Pasquie ist gestern 53 Jahre alt geworden und hat Gute und mich gebeten, uns schönen Kuchen und Chocolade hinzutun zu dürfen. — Meine neue Fütsche habe ich noch stets nicht im Gebrauch, da ich noch keine Fütsche gefunden habe, mich mit dem Verkaufe der alten Fütsche zu befassen. Aber Mutter findet es gut, dass ich kein Motor-Rad habe, aber ich habe ~~doch~~ noch eins in London stehen. Zu Deiner Bemerkung kann ich Dir jedoch mittheilen, dass ich es wohl niemals zurückbekommen würde. — Was die Mai Reise angeht, so wirst Du aus meinen Briefen gemerkt haben, dass ich in meiner Ansicht darüber auch nicht auf festen Füssen stehe, da ich eben auch für wenig beweisen kann, wie der Mensch sich in seiner Schweißigkeit verhält, und wie er darüber denkt, falls aus Unglück etwas bekannt werden sollte. Es ist so furchtbar schon,

einerseits sehnen wir uns mit aller Fasern danach und andererseits
befürchten wir durch eine Unvorsichtigkeit ein großes Unglück
anzurichten, nicht wahr? Fuchs' Ansicht darauf besteht, dass du
im Juni oder Anfang Juli frei kommst, so bin ich auch gern
deiner Ansicht, dass die Reise dann lieber verschoben wird, bis
du wirklich frei bist. Mutter hat recht, es sind eigentlich schon
seine für mich, meine Ferien später als August zu nehmen,
aber vielleicht ist das doch möglich. Es ist nicht ausgeschlossen
dass ich sie dann im September nehme zu unserer Hochzeit
in diesem Falle würde sich eine Juni resp. Juli-Reise doch
sicherlich lohnen, meinst du nicht? Wenn du dann frei bist,
können wir während Eures Flüsseins definitive Pläne machen
und sofort mit den Vorbereitungen beginnen, denn nach Erledigung
der Scheidungsfrage dürfen ja auch andere Stresse auftreten, ohne dass
sie uns schaden können. Ich halte dies noch für am richtigsten.
Solltest du im Juni/Juli noch nicht frei kommen, so dürfen wir auf
dann den Kopf nicht verlieren, sondern müssen sicher andere Pläne
machen, die uns erstens so weit wie möglich Sicherheit geben,
uns persönlich ausdrücken und dann einen Zeitpunkt für die
Hochzeit festsetzen. — Nun, mein lieber Fügner, soll ich
schließen. Brüder Mutter und Friedrich nicht herzlich. — Dem
kleinen Schützen geht es den Umständen nach sogar sehr gut,
wie Herr Schlüter mir heute mitteilte. — Von Lippeaue
hatte ich einen riesenden Hartunggruß aus Dresden.

die Briefmarken
Friedrich schenkt den
Kinder haben
nur mich

Nun recht innige Küsse
von deinem Willibert.